



Trade sostuvo una reunión con el delegado presidencial, Eduardo Pacheco.

Trade insiste en cooperación público-privada y apunta a trabajo interministerial

Representantes de Trade se reunieron con el delegado presidencial regional, Eduardo Pacheco, instancias en la que abordaron temas como la mejora del sistema de permisos, acciones para la prevención y combate de incendios, crisis sectoriales, además del avance del Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío. El presidente de la corporación, Paul Esquerré, destacó la disposición de la autoridad y sostuvo que “el presente año fuimos testigos de un Biobío deprimido, estancado, con una crisis de empleo e inversiones importante, sobre todo en los sectores cons-

trucción y forestal, además de ver un sector pesquero con más incertidumbre a raíz de cambios legislativos”.

A lo anterior, el también gerente general de Turismo Esquerré, agregó que el aumento de la informalidad, la lentitud dentro del sistema de permisos y la obsolescencia de la infraestructura logística, “son retos importantes para el año que viene”.

El delegado Pacheco en tanto, reiteró que para esta administración la reactivación económica, el desarrollo productivo y la recuperación del empleo son ejes claves y destacó el

rol del plan industrial “que se ha construido con todos los actores del mundo sindical, público, académico y el sector empresarial, y en ese contexto nos reunimos con Trade, que es uno de esos actores clave para el desarrollo económico local”.

Sobre el avance del plan, Esquerré fue enfático en decir que este debe traspasar al Ministerio de Economía y que “el éxito de este depende de la colaboración de todos los actores, sin distinciones, y de un real esfuerzo del gobierno en su conjunto a través de un trabajo interministerial”.